



日	曜日	絵	行事予定 [SC]…スクールカウンセラー
1	土		
2	日		
3	月	○	
4	火	○	育成・連携型選抜 ⑤⑥「絵」マナー講習 (ハローワーク)
5	水	○	45分5校時日課 木曜の時間割 清掃なし 14:05放課
6	木	○	6校時日課 水曜の時間割 [SC] 3年卒業テスト
7	金	○	
8	土		育成・連携型選抜結果通知
9	日		
10	月	○	
11	火		建国記念の日
12	水	○	1、2年基礎学力テスト 5校時日課 ①国②数③社④理⑤英 入学説明会
13	木	○	45分日課 (~2/18) 6校時日課 [SC]
14	金	○	45分日課
15	土		3年登校日
16	日		
17	月	○	45分日課
18	火	○	一般選抜願書受付 45分日課 清掃なし 学年末テスト範囲発表
19	水	○	3年生代休 一般選抜願書締切 5校時日課 木曜の時間割
20	木	○	学校安全の日 6校時日課 水曜の時間割 部活中止 (~3/27) [SC]
21	金	○	
22	土		
23	日		天皇誕生日
24	月		振替休日
25	火	○	一般選抜志願変更 (~2/27) 学年末テスト①総②理③美④保体
26	水	○	学年末テスト①総②社③技家④英
27	木	○	学年末テスト①総②数③国④音 清掃 13:10~13:25 放課 13:40 [SC]
28	金	○	3年生給食最終日 専門委員会・中央議会

3月 3/4(火) 一般選抜入試(学力)  
 3/5(水) 一般選抜入試(面接)  
 3/7(金) 卒業証書授与式  
 3/24(月) 修了式・離任式



## 2/12基礎学力テストにおむけて

3年生はいよいよ受験シーズンとなりました。今、先輩たちは、迫りくる現実を前にして緊張や不安と戦いながら、本当に必死に頑張っています。そんな3年生の姿を一年後の自分に重ねて、努力できることから始めていきましょう。まず、2月の基礎学力テストを目指して、「新研究」をフル活用してください。毎日、机に向かう習慣を身につけることが大切です。そして基礎

基本をしっかり頭に入れましょう。自分の力を高めるためには、自分の弱さ、甘さと戦わないといけない面があります。「皆で頑張る」を合い言葉に、お互いを磨きあう、お互いを高め合う、そんな2ヶ月にしましょう。

## 「电脑交通」近藤さんの話から

総合的な学習の時間に、自分の個性や性格などをもとに、自分が将来どのような仕事に向いているかを考える学習を行っています。1月28日は、県内有数のスタートアップ企業「电脑交通」の近藤洋佑さんに、講演していただきました。地元でタクシー会社を継いだ近藤さんの、わくわくするお話が聞けました。

◆近藤さんの話を聞いて、どれだけ人生において、信頼されることが大切かを初めて知りました。確かに私も、信頼している人にものを頼みたくなるし、話したくもなります。そのために、近藤さんが話していた「見極め力、失敗力、徹底力」が大切だと、近藤さんの人生経験を通してわかりました。一つのことを最後まで成し遂げて、はじめてそこで人から信頼=次への期待をされることわかりました。そして、夢が大きくなると人生は変わるとわかりました。

◆今日の講演を聞いて、徹底力が自分に一番足りないものだなあと感じました。私は昔から飽き性で、一つの物事をやり遂げることがとても苦手だからです。だからこそ、何か一つのこと熱中している人はすごいと思うし、信頼されると言うことにも共感し、納得しました。10年、20年、一生やり続けたいと思えるようなものに出会えるようにたくさんの物事にまず挑戦してみることも徹底力をつける第一歩だと考えました。

◆今日、近藤さんの話を聞くことができて、夢は大きい方がいいということを知ることができました。また、一度失敗したとしても、それから学び、最後までやりきることができたら、人からの信用につながり、良い結果になるということもわかりました。私はまだ、将来やりたいことがあるわけでもないし、一つすごく好きなものがあるわけでもないけど、いつか続けようと思えたものを最後までやりきろうと思いました。

◆その人をイメージさせるものが個性や信頼を作る、という言葉が自分の目標になったような気がしました。イメージから得られるものは社会だけでなく自分にも大きな影響をもたらすと思ったからです。でもその為に必要なものも大きく、積み重ねていくしかないのだと知りました。それでも夢は大きく持って、逆算しながら将来にむかってもいいのだと、想像力の幅が広がったことはとても嬉しく自信にもつながりました。

◆私は失敗を恐れてしまうところがあって、失敗してもそのままになっていたこともあったので、失敗から何を学ぶのが大切でいろんなことをリカバリーしていくことが重要だと思いました。そうなることが人の価値を作っていくとわかりました。また何かを徹底して最後までやりきること信用が生まれるということもわかりました。その人をイメージさせるものが一つでもあることで、つながりも広くなり、より信用されるということもわかりました。自動化される社会に個性を生かしていくことが大切だと思いました。

